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　国分寺市議会議員 丸山哲平です。今般、緊急事態宣言の延長に伴って、
市民の皆様には引き続きのご協力を頂いておりますこと感謝申し上げます。
　今回は 5月 11日から 6月 1日に開催された国分寺市議会第 2回定例会
での一般質問及び 5月 31日開催の市議会全員協議会で提示された 6月以降
の新型コロナワクチン接種促進に係る緊急対応を中心にご報告致します。
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新型コロナワクチン接種促進に係る6月以降の緊急対応について

討議資料

1. 市内西側地域の集団接種会場の新設 
　→　週 2日、ひかりプラザ内にワクチン接種会場を設置する。
 ( 丸山補足 )当市西側で接種可能場所が少ないとのお声を多く頂いており、市としてこれを真剣に受け止め検討・
　　　　　　実施を進めることとなりました。開始時期については現在、既存の施設予約をどう取り扱うか等の
　　　　　　調整もあり未定ですが、7月スタートを目標に進めるとのことです。

2. 市役所集団接種会場のプレハブ増設
　→　市役所集団接種会場の待合等で使用するため、プレハブを新たに設置する。
3. 市内医療機関のワクチン接種体制強化に向けた支援
　→　ワクチン接種を実施している市内サテライト医療機関に対して、
　　　新型コロナウイルス感染症対策緊急協力金を市独自に支出する。
4. コールセンターの電話回線増設
　→　当初 8回線の運用を 5月に 16 回線、6月以降は 22 回線に増やし対応する。
 ( 丸山補足 )電話回線について、以前の市議報 (21 年 1月号 ) でお伝えした通り、私は当初より回線数が足りない
　　　　　　との懸念を指摘、不足が明らかとなれば早急の増設を求めて参りました。結果として今回、予想通り
　　　　　　電話が繋がりにくいという状況が生じてしまいました。しかし市では、この状況を放置せず、認識を
　　　　　　速やかに改め増設を行ったことは評価したいと思います。一般質問では、この他今回の積算の検証を
　　　　　　しっかりと行い、今後同様の事業を行う際に同じ失敗を繰り返さぬよう求めました。

http://www.city.kokubunji.tokyo.jp/kurashi/1008592/1022636/index.html

国分寺市 新型コロナウイルス関連情報はこちら
　国分寺市HPにて日々更新・発信されています。

新型コロナワクチン接種情報はこちら
　ワクチン概要、接種会場・スケジュール等の情報を日々更新しております。
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/kurashi/1008592/1022636/1025222/index.html

※1~3 については全員協議会で示された内容、4については一般質問等で確認された内容
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令和 3年第 2回定例会　一般質問 ( 要旨 )
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審議結果等は市議会だよりも合わせてご参照下さい。

　7月 4日 ( 日 ) は東京都議会議員選挙の投票日です。(6月 25 日 ( 金 ) 告示 )
これまで市議会議員として 3期 10 年間、市議会副議長も歴任してきた
私の同志である「本橋たくみ」議員が都政に挑戦すべく、今回の定例会
最終日に辞職届を議長に提出・受理されました。
　また仲間である「森田たかし」さんは市政に積極的な意欲を示して
います。都政と市政との連携が求められる中、それぞれ若い力で挑戦
する意向です。

 TOPICS ② 私の同志・仲間が新たなステージに挑戦します！！

 TOPICS ① 新しい議会人事が決定しました。
　令和 3年 5月 11 日に新しい議会人事が決定し、私は今回市議会で新規設置の特別委員会である、
新庁舎建設等特別委員会 /委員長を拝命致しました。市民の皆様にとって使い勝手が良く、利便性
の高い、そして防災の司令塔 /拠点としての機能を備えた十全の新庁舎建設を目指して、その職責を
果たして参りたいと思います。
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